
Liebe GeldEngel, ich danke euch für all die Hilfe und Unterstützung welche ihr 
mir schon gebracht habt :-)
Jetzt habe ich eine Frage oder ein Anliegen. Ich bin super glücklich, dass ich nun 
endlich euer Wissen weitergeben kann und dass ich das online Seminar GeldEngel 
mit euch kreieren durfte.
Jetzt habe ich viele wunderbare Mensche, welche das Seminar gerne besuchen 
möchten, was mich sehr freut. Jedoch ist es vielen zu teuer. Sie möchten das 
Seminar, aber können nicht oder wissen nicht wie sie das Geld dafür aufbringen 
können. Was kann ich ihnen raten? Wie kannst du mir und ihnen den Wert von 
diesem Seminar Bewusst machen?

Liebe wunderbare Lena, wir sind sehr froh, dass du uns endlich diese Frage stellst. 
Weisst du es ist so oft der Verstand im Weg wenn es um unser persöniches Glück 
und Wohlbefinden geht. Ihr denkt *Das Geld habe ich nicht*, oder *das ist viel zu 
teuer*, oder *ich bin es nicht wert mir das zu gönnen*, oder *wie soll denn das 
gehen*, oder *das ist sicher nicht so viel wert*. Das ist ganz ok und es ist 
menschlich, sich solche Gedanken und Fragen zu stellen. Jedoch sagen wir euch, 
dass euch diese Gedanken nicht weiterbringen. Ich sage dir, was du dich dessen 
Fragen kannst, oder welche Fragen dich wirklich weiter bringen :-)
* Frage dich lieber: *Bin ich bereit, finanzielle Freiheit anzunehmen?*, *Bin ich 
bereit mich all dem zu stellen, was mich hindert in Fülle zu leben?*, *Bin ich bereit
Verantwortung für mein Leben und mein Glück zu übernehmen?*, *Bin ich bereit 
Geld zu empfangen für eine Tätigkeit, welche mich erfüllt und den Menschen und 
dem Planeten dient?*.

Das sind Fragen, die du dir stellen kannst. Und wahrscheinlich spürst du schon 
während du die Fragen liest, eine gewisse Angst oder Unwohlsein hochkommen. 
Das ist ok, fühle es einfach. Vielleicht fühlst du dich ertappt, weil wir gerade das 
angesprochen haben um was es geht. 
Fühle diese Angst und Unwohlsein ein bisschen..... jetzt.... gerade.
Gut und nun lies diese Fragen noch einmal. Was für eine Antwort fühlst du?
Sei ganz ehrlich zu dir und mit dir. Wenn du ein Ja fühlst, dann ist dieses Seminar 
etwas für dich. Wenn du bereit bist, deine Gaben zum Wohle der Menschen und 
der Erde einzubringen. Wenn du bereit bist finanziell unabhängig zu sein. Wenn du
bereit bist eine Tätigkeit auszuüben in Freude und Leichtigkeit zu dem Zeitpunkt 
wo es für dich passt. Wenn du bereit bist Ängste und Wiederstände in die Augen 
zu schauen und los zu lassen. Wenn du bereit bist Verantwortung nur für dein 
Leben zu übernehmen, dann sind wir bereit dich in allen Formen zu unterstützen. 
Dann sind wir bereit dir deine Blockaden zu zeigen. Wir sind bereit, dir deine Fülle
einfach und leicht zugänglich zu machen. Wir sind bereit dich mit den richtigen 
und wichtigen Menschen in Verbindung zu bringen. Wir sind bereit dir Ideen, 
Impulse und Eingebungen zu geben wie das Geld leicht, freudvoll und ganz 
simpel zu dir fliessen kann. Wir haben Möglichkeiten, die ihr euch nicht vorstellen 



könnt, wir haben andere und weiter Perspektive auf  euer Leben und auf  den 
Geldfluss. Und wir haben Erlaubniss den Geldfluss unter gewissen umständen zu 
lenken.

Wow, das tönt sehr toll :-) Also ich fühle als ob ich bereit bin und wenn es 
Wiederstände gibt, fühle ich die auch. Klingt logisch.
Und was ist jetzt mit denen, welche wollen, die bereit sind aber es nicht annehmen 
können, sich nicht wertvoll dafür fühlen oder denken sie haben es nicht verdient?

Ja da hast du voll ins Schwarze gtroffen. Die meisten Menschen fühlen sich nicht 
würdig als Könige zu leben, das kennst du ja auch von dir. Wir fragen nie ob es 
Jemand wert ist oder verdient hat. Wir haben andere Kriterien, wer mit uns 
zusammen arbeiten kann. Das sind, hört er/sie auf  ihr Herz, ihre Seele.... oder ist 
er/sie rein Ego und Verstand orientiert. Wenn er/sie schon diesen Text liest, dann 
hören sie auf  ihr Herz sonst wären sie nicht so weit gekommen. 
Das zweite was wir fragen oder schauen ist, ist er/sie willig wirklich hinzuhören 
und hinzuschauen und umzusetzten. Das heisst die Blockaden zu sehen und zu 
lösen. Und die Impulse zu hören und umzusetetzten. Du wirst es nicht glauben, 
90% der Menschen können und tun dies. Ihr denkt nur, dass ihr es nicht tut.... hihi
ist das nicht lustig. 
Also kurz gesagt egal ob Jemand denkt ob er/sie es verdient hat oder wert ist.... 
wenn die 2 Punkte oben erfüllt sind, klappt es und geht es.

Super das freut mich :-) Und was ist jetzt mit den Menschen, welche wirklich aus 
dem Herzen wollen, bereit sind und am GeldEngel Seminar teilnehmen wollen, 
aber weder Geld auf  dem Konto dafür haben, noch eine Möglich wissen oder 
sehen an so viel Geld zu kommen?

Jaaaa, da kommen wir ins Spiel. Sobald ein Mensch von Herzen ja gesagt hat mit 
uns zu Arbeiten und wir sehen, dass er es ernst meint und wirklich bereit ist, seine 
Zeit für das Wohle aller einzusetzten, helfen wir ihm. 
Wir unterstützen sie/ihn mit Ideen, Impulsen, Eingebungen, Möglichkeiten wie 
er/sie an so viel Geld kommen kann. Und wir bringen Möglichkeiten und 
Menschen in ihr/sein Leben, welche es Möglich machen an so viel Geld zu 
kommen. Aber natürlich nur, wenn wir fühlen er/sie hat die reine Absicht das 
Geld dann für das GeldEngel Seminar zu nutzen.

Und was wenn er/sie gar nicht an euch GeldEngel glaubt

Das spielt keine Rolle. Wir brauchen nur ein Ja, Bereitschaft, den Willen für das 
richtige zu nutzen.



Super und kannst du nochmals genau erklären was Jemand genau von dem 
GeldEngel Seminar hat?

Ja sehr gerne sogar :-) Das GeldEngel Seminar hilft ihm/ihr mit uns zusammen zu
arbeiten. Es unterstütz die Seele eines jeden Menschen durch ihn wirken zu 
können. Es macht der Seele den Weg frei sich zu verwirklichen. Das heisst sie wird
frei von Gelddruck, GeldSorgen, Ausüben müssen von einem Job der nicht zu 
200% passt, frei von Zeitdruck und frei von Hobbies und Träume wegstecken 
oder verschieben müssen :-) Aber fühle jeder selber, in dem du dir die Frage stellst:
Wie fühlt es sich an, wenn ich dieses Seminar mache?, 
Wie wäre mein Leben mit diesem Seminar?.... fühle es und lasse es dir zeigen... und
dann entscheide dich :-)

Wir freuen uns riesig auf  jeden den wir unterstützen dürfen.
Die GeldEngel 


